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本报讯 昨晚，市毽球联赛进入
周二比赛日的争夺。进攻组的比赛，
一直被老球迷称为最具美感的赛事，
高频率的攻防转换，高难度的腾空动
作，高质量的跳起拦网，被大家昵称
为“三高”大战。郑大体院队，多年来
一直参加进攻组的比赛，人员不断地
变化，但高昂的比赛热情和高超的球
技，一直是毽球联赛中的亮点。今年
的联赛，体院派出了两支队伍奔跑队
和激战队，希望在联赛中更好地调整
和积累，为即将参加全国学生运动会
打下一个良好的基础。

奔跑队的王薛雅，是已经从体院
毕业的女队员，也是绿城毽坛的一员
年轻的名将。刚刚在省运会夺冠，又
带着两名师弟投入到联赛的争夺中
去。王薛雅告诉记者，联赛对我们来
说是最好的试金石，不同风格的球
队，不同流派的打法，不同年龄群体
的应对变化，都能在联赛中遇到。当
然，我们参加联赛的目标还是要尽力
夺冠。记者 王梓

本报讯 由河南省体育局、河南省教育
厅主办，省球类中心、省校足办、洛阳市体
育局和河南足球事业发展基金会共同承办
的2018河南省青少年足球夏令营，昨天上
午在洛阳市体育中心正式开营。来自全省
的120名优秀男、女小球员，将在历时11天
的夏令营活动中，接受省内优秀教练的悉
心指导，全面提升自身能力。

青少年足球夏令营此前已经连续举办
了两届。今年是人数最多、规模最大的一
次。所有入选的小球员，都是在此前的“省
长杯”等比赛中表现不错，经由专家评定、

认可的佼佼者，年龄在 11岁至 15岁之间，
这样的年龄结构也是着眼于 2021年和
2025年的全运会。

为了确保训练质量，让球员们得到提
高，主办方邀请了多位省内经验丰富的教
练员来夏令营执教，其中包括了孟令伟、刘
翔、张淼等前建业队名将，特别值得一提的
是：年过七旬的河南足球名宿、老帅王随
生，也应邀前来。

据了解，夏令营期间，将采取理论和实
践相结合的方式，每天两练，在对队员们技
术、战术、体能、心理等方面全方位予以指

导的同时，也会加强他们对足球理论知识
的学习，以加深小球员们对足球的理解。

夏令营承办方之一的河南足球事业发
展基金会理事长杨楠在接受记者采访时表
示：“这样由优秀教练员带领的集中训练，
对孩子们来讲是一次非常好的拓展视野、
提升水平的机会。作为一直致力于河南青
少年足球发展的基金会，我们也对其中表
现突出的小球员予以长期追踪、关注，并会
为他们提供必要的资助，帮助他们尽快成
长为河南足球的栋梁之材。”
记者 郭韬略

本报讯 昨日，2018年“全民健
身 乐享生活”河南省社会体育主题
展演活动在省航海健身园举行。

本次活动由省社体中心、省全民
健身协会、省老年人体育协会主办，
旨在庆祝第 10个“全民健身日”的到
来，充分发挥省航海健身园作为国家
全民健身活动基地、省老年人健身中
心、省全民健身广场的积极作用，进
一步引领推动我省全民健身活动的
广泛开展。活动共设棋牌、航海模
型、门球、台球、健身操舞、健身瑜伽、
网球 7个项目，约 460人参加展演活
动。吸引了 2000多名群众到场观看
或参与其中。活动现场气氛热烈，精
彩纷呈。

据了解，省航海健身园是由省体
育局投建的集全民健身、运动训练、休
闲娱乐等于一体的综合性体育公园，
占地 50亩，2014年底正式对外开放。
省航海健身园是国家体育总局授予的
全国首个国家全民健身活动基地，同
时是省老年人健身中心和省全民健
身广场，园区内健身设施齐全，常年
免费对外开放，是群众日常健身的好
去处，基地作用发挥明显。下一步，省
航海健身园将积极融入郑州市西流湖
公园建设工程，园区健身功能会得到
进一步提升。记者 胡田野 文/图

NBA正式向“钱”迈出这一步
球迷担心事情发生了
3年2500万，签约博彩公司想干啥？

本周，世界体坛发生了一件大事。据 EPSN 报道，
NBA总裁亚当·萧华宣布与全球最大的博彩巨头米高梅达
成合作伙伴协议，NBA就此成为美国首个拥有博彩合作
伙伴的体育联盟。一石激起千层浪，对此举有人表示赞许，
也有人表示不解。

不少人还认为，这会促使更多“假球”出现。对此说法，资深
体育评论员颜强向记者表示：“我们并不能这样去理解。其实，这会更
加维护比赛的真实性，能起到一种保护比赛的作用。”在颜强看来，这从博
彩公司的动机便能知晓：“博彩公司的盈利不是去做假，而是通过博彩服务
去换取利润。所以，他们的利益是跟参与竞猜比赛的球迷利益相一致的。”

对NBA博彩现状
不会造成太大影响

据每日邮报消息，NBA与米高梅的结
盟，离不开美国最高法院对体育博彩禁令的
解禁。今年5月15日，美国最高法院判定联
邦政府对体育博彩的禁令违宪。

这次法律上的解禁，无疑是推动这次
合作的重要因素。日前，萧华与米高梅首席
执行官吉姆·穆伦一起宣布，将米高梅锁定为
NBA和WNBA的唯一官方合作伙伴。其实
在准备职业体育博彩合法化的问题上，萧华
一直算先行者。早在2014年11月，上任不
到一年的萧华便在《纽约时报》上发表了一
篇评论，旗帜鲜明地支持体育博彩合法化。

著名篮球评论员苏群在接受记者采
访时说道，此次双方的合作“对NBA的博
彩现状不会造成太大影响”。

3年至少2500万美元
这钱花得值吗？

EPSN报道中提到，米高梅和NBA联
盟已在拉斯韦加斯举行过一年一度的夏季
联赛，萧华对此表示，最近几周他与穆伦通
过全面的交流，正式确立前进道路。

双方达成 3年至少 2500万美元的合
同。作为合作协议的一部分，米高梅将获得
NBA的所有官方数据，包括联盟标识、名
称、数据、球队、球员名字和比赛集锦等，这
些将会出现在米高梅公司的博彩应用上。
但是，这其中的项目除了联盟和球队注册标
识外，博彩公司都无需授权，这是在合作之
前都能够使用的。所以，3年至少2500万美
元的费用看似极其低廉，它其中包含的“油
水”也的确寡淡得可怜。

早在今年 1月，体育博彩合法化还
没板上钉钉之时，NBA方面就曾表示，
如果体育博彩实现了合法化，那么要向
体育博彩运营收取投注收入的 1%，这
个投注收入的范围包括任何有关NBA
比赛的投注金额，NBA发言人斯皮兰称
这1%的费用为“诚信补偿费”。

若此举一旦成真，NBA将有可能增
加几十亿美元的收入，并且还会源源不

断带动广告销售收入的增加。30支球
队、超 450名球员将从联盟收入分成和
球队广告收入中大大受益。

拥有 92万粉丝的 fansided专栏作
家、美国著名博主肖恩写道：“对于一个
对这类丑闻并不陌生的联盟来说，这是
一个可怕的举动。”

NBA并不是没有被陷入过操盘丑
闻。早在 2007年，裁判蒂姆·多纳希对
于他主裁的比赛进行投注操盘的指控
表示认罪。多纳西声称，2002年NBA总
决赛的结果是由裁判员在NBA官员指
示下确定的。他还提到许多其他裁判
在 2007年西部决赛中的不法行为。这
在当时国际体坛掀起了一阵风波。

肖恩认为篮球，特别是NBA是一种
非常容易操控的运动。肖恩将NBA的
这次协议称为“与魔鬼签契约”，并预言
这会影响比赛的公平性，NBA将会为这
个不明智的决定付出代价。但不管怎
么样，在未来的NBA赛场上，球迷可见

证米高梅等博彩公司的 logo第一次出现
在球衣上这一历史性的时刻。

职业体育和博彩有着不可分割的
关联，例如在欧洲职业足球赛场，尤其
是从英超赛场上的各种商业赞助情况
上看，过去 10多年，最高频出现的一个
单词就是“bet”，意为“投注”，这就是博
彩公司的赞助。

发展成熟的足球博彩尚存在不少
问题，可操控性更强的篮球赛面临的问
题更是不可小觑。篮球比赛节奏快、场
地小，除了明显的犯规，有些小动作是
否判罚，常常取决于裁判员。其次，篮
球比赛容易出现大比分，这使比分预测
很难准确。因此，对于这场与博彩公司
的合作，美国球迷们普遍持担心态度，
有球迷甚至称这是NBA走向灭亡的开
始。张涵 唐卓瑶
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